CIUDAD

Rafael COLOMA

Edición de ALCOY Sábado, 11 de junio de 1977 Ouince Ptas.

Se reunió el martes la Permanente municipal

★ Posible Pieno para aprobar el presupuesto para este año, que es de 300.000.000 de pesetas

EN MARCHA LA REFORMA

Aire de reforma soplan por todas partes. Hasta el Ayuntamiento que, por estar a tono, reformó el día y la hora de celebración del Pleno y Permanente. Esta pasó a jueves por la tarde en lugar de martes caso de ser festivo dicho día, miércoles. Con ese acuerdo del Pleno anterior, el miércoles de esta semana, dado que jueves era festivo, a las siete y media de la tarde, tuvimos reunión de la Permanente. Una reunión sin nada interesante que llevarse a la boca, ya que el orden del día no podía ser más de trámite ni más anodino.

ASUNTOS PROBADOS

Casi podríamos decir que de carrerilla nos dieron a los informadores referencia de los acuerdos tomados, a saber: de la Comisión de Personal se aprobó la contratación de los aprobo la contratación de los servicios de auxiliares administrativos de don Antonio Boronat y doña Inmaculada Borella, al igual que la solicitud de reingreso suscrita por el auxiliar administrativo doña María Luisa Calatavud Francés Portonio de la contratavud Francés Portonio de P administrativo dona María Luisa Calatayud Francés, Por Último se dio curso al expediente de jubilación woluntaria de don Angelino Seguí Jordá.

Otros asuntos que fueron igualmente aprobados fueron el ipulmente aprobados fueron el stablecimiento en la calle de Sabadell, 22, de un almacén mayorista de alimentación por la entidad "Levantina de Alimentación, S.L."; instalación de un Bar-Pub en la calle Cisneros, de calicitado por den luna. solicitado por don Juan Antonio Torregrosa Picó; autorización para ampliar el taller de serigrafía existente en Antonio le calle Planes, 10, a petición de don Rafael Escoda Seguí; oforma y ampliación de una fibrica de tejidos ubicada en Partida de Cotes Alto, s/n, satuta de Cotes Anto, sin, siscrita por don Julio Alborch lover; y reforma y sustitución de la industria de don Luis Molto Moltó situada en calle Fontilles, 2, dedicada a la abricación de panadería y bellerío.

collería.

Certificación tercera y inuidación de las obras de reparación llevadas en el Colegio Nacional de San Vicente y de viviendas para maestros en la calle Encaro, 1, a cual importa 316.460 resetas del companyo de la collectica de la colle aestros en la calle Encaro, 1, cual importa 316.462 setas del total del importe de obras que era de 1.797.681 etas.

hicieron conificaciones a otros tantos contribuyentes por ingresos adebidos por el Impuesto de

Circulación de Vehículos Motor por un total de 32.462 pesetas.

Se autorizó a la Entidad Becsa, S.L. para el endoso de la certificación número 5 de las obras de renovación parcial de aceras en el casco antiguo de la población.

Y por último hay que decir que la Relación 20/77 de las Propuestas de Gastos asciende, en esta ocasión a 1.036.000 pesetas, de las cuales son 140,000 en concepto de ayuda a la Escuela de Artes y Oficioss

EL PRESUPUESTO **PARA 1977**

Al margen de la referencia de la Permanente fuimos informados de que, posiblemente, aún dentro de este mes tengamos un Pleno que aprobaría el Presupuesto Ordinario para el año en curso que, se nos dijo, estarfa en los 300.000.000 de pesetas, cantidad importante que va en aumento a cada nuevo ejercicio. Observará el lector que este año se ha producido

un sensible retraso en la probación de tal Presupuesto.

POCA EFECTIVIDAD EN EL PAGO DEL IMPUESTO DE CIRCULACION

A veinte días apenas de que

termine el plazo de pago voluntario del Impuesto de Circulación de Vehículos a Motor se nos dice que solo la mitad de los contribuyentes por este concepto lo han hecho efectivo. Es una lástima, pues luego vendrán los apremios, después del 30 del presentes mes, y, como es de suponer, también las protestas. Sin em-bargo parece que no nos demos cuenta que dicho Impuesto está al cobro desde el primero del pasado mes de abril, y que tres meses son espacio más que suficiente para que, hasta el momento, solo haya pagado el cincuenta por ciento de los que tienen que hacerlo. Por el concepto manifestado le ingresarían al Ayuntamiento una cantidad del orden de los 26 millones, que ya es dinero,

Concierto de la Coral de Santa Maria, en el Industrial El de la Orquesta, aplazado concierto vocal patrocinado por el Ayuntamiento, con arreglo al siguiente programa:

Mañana domingo, a las doce menos cuarto, salón rotonda del Círculo Industrial, la Escolanía Parroquial y Coral de Santa María que dirige Juan B. Carbonell Pastor, ofrecerá un

Primera parte, coral sola, La Marcha a la Montaña (Lemoine), La Barraqueta (Lemonne), La Barraqueta (Pérez Jorge), Mares adentro (Haydn), El Calangrejo (Prieto), Las mañanitas de mayo (Escudero García), Mes de mayo y Limpiate con mi pañuelo (Carbonell Pastor), La Mare de Deu (Escudero García), ¡Oh luz de Dios! (Lemoine), Santa Lucía (De Curtis), Barcarola (Weber), Curtis), Barcarola (Weber), Tres morillas m'enamoran en Jaén (Anónimo). colaboración especial al piano de Juan Miguel Carbonell Grass: Todas las gentes (Haendel), Coral de la Cantata 84 (Bach), Los ciclos alaban la gloria de Dios (Beethoven), ¡Salve, estrella de los mares!, de la zarzuela "El Molinero de Subiza" (Oudrid), ¡Valencia canta!, a la Virgen de los Desamparados (Serrano), Himno a Valencia (Serrano).

Segunda parte, Coral y la

La entrada al citado acto es

APLAZADO EL DE LA ORQUESTA

El anunciado concierto de la Orquesta Sinfónica que debía celebrarse el lunes de la celebrarse el lunes de la viniente semana, día 13, ha sido aplazado para el próximo día 25 del actual. En sucesivos números daremos más detalles de este concierto.







La solemnidad de Corpus Christi

Una tarde de sol conoció la procesión de Corpus Christi y mucho público presenciándola. El paso del Santísimo por las calles del trayecto fue acogido con respeto y devoción. El gremio de Labradores llevó las varas del palio y las primeras autoridades con la Corporación Municipal bajo mazas presidieron el eucarístico desfile. Fuerzas del ejército cubrieron la carrera y rindieron los honores de Ordenanza a la Custodia, desfilando luego ante las autoridades, siendo fuertemente aplaudidas por el público. - (Foto Carlos COLOMA).

Preventorio: 22 años



Mañana domingo, 12 de junio, se cumplen vemtidós años de la inauguración del Preventorio, esa obra en la que todo Alcoy tuvo, y tiene, algo que ver. Han sido vemitidos años prodigando el bien a manos llenas. Según tenemos entendido, mañana será día de fiesta en el Preventorio, pues la efemérides lo merece, y en el transcurso de la jornada se celebrarán algunos actos commemorativos dentro de un círculo limitado y familiar. Luego, por la tarde, a las seis y media, procesión del Corpus con los niños y niñas allí acogidos que reciban la primera comunión. (Foto Carlos COLOMA)